
 
 

Aos cinco dias do mês de junho de dois mil e dezessete, reuniu-se este 
Legislativo na Sala de Sessões da Câmara Municipal, às dezoito horas, para a 
realização da primeira Reunião Ordinária do Sexto Período da Primeira Sessão 
Legislativa, sob a presidência do Vereador Mario Carvalho Delgado Júnior, que 
com as palavras de praxe, percebendo haver número regimental, declarou 
abertos os trabalhos. O Presidente determinou que se fizesse a chamada, 
observando a ausência justificada do Vereador Marcelo Rodrigues de Freitas. 
Em seguida foi colocada em discursão e votação a ata da Reunião Ordinária do 
dia 29 de maio de 2017, sendo a mesma aprovada e assinada pelos edis 
presente. Iniciando o pequeno expediente foi feita leitura de diversos: Convite 
encaminhado pela Escola Municipal Ligia Duque Catão, para sua festa junina 
que se realizará no dia 10 de junho de 2017 às 14:30 horas; Oficio encaminhado 
pelo Vereador Marcelo Rodrigues de Freitas comunicando que por motivo de 
realização de provas não seria possível comparecer a presente reunião e 
encaminhando cronograma de provas da intuição de ensino onde estuda; 
Convite encaminhado pelo Tribunal de Justiça do Estado de Minas Gerais, para 
a solenidade de Instalação do Centro Judiciário de Solução de Conflitos e 
Cidadania – CEJUSC, da Comarca, a realizar-se no dia 07 de junho de 2017 às 
11:00 horas no Fórum Senador Alfredo Catão; Convite para exposição de textos 
e pinturas de Gerson Guedes que ocorrerá entre os dias 10 e 17 de junho de 
12:00 às 19:00 horas no Adro da Igreja Matriz de Conceição de Ibitipoca; Convite 
para o encontro “Fóruns Regionais de Governo” que ocorrerá no dia 08 de junho 
de 2017, com credenciamento às 08:00 horas e início da solenidade previsto 
para às 09:00 horas. Seguindo na leitura de diversos foi feita leitura do Oficio 
n°23 /2017 encaminhado pelo Conselho Tutelar informando que o número de 
telefone de plantão para atendimento foi alterado para (32) 98506-3608; Oficio 
n°142/2017 requerendo substituição do Projeto de Lei Ordinária n°13/2017, pelo 
Projeto de Lei Complementar n° 02/2017 que “altera a Lei Ordinária n° 
1.321/2006 no que tange a taxa anual de conservação do cemitério”. O Vereador 
Geraldo Fonseca Neto informou que o Termo de Ajustamento de Conduta a que 
se refere o Projeto de Lei Complementar, se encontrará na Secretaria da Câmara 
à disposição dos Vereadores e destacou que após quatro anos da existência do 
Termo referido, o Poder Executivo Municipal só o encaminhou ao Poder 
Legislativo quando foi conveniente. Seguindo foi Publicado o Projeto de Lei 
Ordinária n° 15/2017 que “autoriza o Município de Lima Duarte - MG a dar em 
sessão de uso veículos tipo ambulância a favor da Associação dos Moradores e 
Amigos do Distrito de Conceição de Ibitipoca – AMAI e do Conselho de 
Desenvolvimento Comunitário de São José dos Lopes” Iniciando o Grande 
Expediente foi feita leitura de indicações: Indicação nº 136/2017 – pelo Vereador 
Rogério Ferreira do Santos, indicando colocação de poste de iluminação pública 
próximo à rotatória na Rua das Hortências, no Bairro Nossa Senhora das 
Graças.  A Indicação foi colocada em discussão e votação. O Vereador Rogerio 
Ferreira dos Santos após cumprimentar a todos, justificou, que os moradores da 
localidade pagam por iluminação pública e não recebem o serviço. Não havendo 
manifestações contrarias a Indicação foi aprovada, passando em seguida a 



 
leitura de Requerimentos: Requerimento n° 201/2017 – pelos Vereadores 
Marcelo Rodrigues de Freitas, Rogério Ferreira dos Santos, José Jayme 
Carvalho da Cunha, João Batista de Moura Júnior e Aristides dos Reis 
Magalhaes, requerendo a Provedora da Santa Casa de Misericórdia de Lima 
Duarte, resposta do Requerimento n° 16/2017 de 05 de abril de 2017. O 
Requerimento foi colocado em discussão e votação, não havendo manifestações 
contrarias foi aprovado; Requerimento n° 21/2017 - pelos Vereadores Marcelo 
Rodrigues de Freitas, Rogério Ferreira dos Santos, José Jayme Carvalho da 
Cunha, João Batista de Moura Júnior e Aristides dos Reis Magalhaes, 
requerendo ao Prefeito Municipal Geraldo Gomes de Souza, resposta do 
requerimento n° 14/2017 de 05 de abril de 2017. Requerimento foi colocado em 
discussão e votação, não havendo manifestações contrarias foi aprovado. 
Dando continuidade o Presidente deixou a palavra livre. O Vereador Rogerio 
Ferreira dos Santos solicitou que a Policia Militar realize fiscalização efetiva com 
relação ao trânsito de bicicletas no calçadão. O Vereador João Batista de Moura 
Júnior após cumprimentar a todos parabenizou aos organizadores da 2ª festa de 
Carros de Boi de Lima Duarte e solicitou providências com relação a um buraco 
que se abriu na Rua 30 de Outubro localizada no Bairro Santa Terezinha, 
lembrando que já existe convênio para recapeamento da rua referida. O 
Vereador José Jayme Carvalho da Cunha após cumprimentar a todos, 
agradeceu ao Secretário Municipal de Meio Ambiente Paulo Cesar Moreira pelo 
serviço realizado na Rua Antônio Duque Filho. Informou que o Poder Executivo 
Municipal fez levantamento de todas as lâmpadas de postes que precisam ser 
trocadas no Município de Lima Duarte e fará solicitação de reparo à Companhia 
Energética de Minas Gerais - CEMG. O Presidente agradeceu aos sócios do 
Clube do Cavalo de Lima Duarte, funcionários da Santa Casa de Misericórdia de 
Lima Duarte e a todos que de alguma forma colaboram para que a 2ª Festa de 
Carros de Boi acontecesse, com destaque para os organizadores e participantes 
do leilão que arrecadou o valor de R$ 24.646,00 (vinte e quatro mil seiscentos e 
quarenta e sei reais) que somado aos R$ 1.444,00 (mil quatrocentos e quarenta 
e quatro reis) obtidos através de doações, totalizou o valor de R$ 26.090,00 
(vinte e seis mil e noventa reais) que será repassado a Santa Casa de 
Misericórdia de Lima Duarte. Parabenizou ao munícipe Senhor Darci de Souza 
Neto e todos os seus familiares pela ocasião de seu aniversário de 100 (cem) 
anos.  O Vereador Fábio Pereira Vieira após cumprimentar a todos, parabenizou 
aos organizadores da 2ª Festa de Carros de Boi do Município de Lima Duarte e 
a todos que de alguma forma colaboraram para sua realização. Nada mais 
havendo a tratar, encerrou-se a reunião, lavrou-se esta ata que, se conforme, 
será assinada pelos edis presentes. Lima Duarte, 05 de junho de 2017. 

  


